



# Le Saint-Siège

---

JEAN-PAUL II

**PAROLES DE SALUT DU SAINT PÈRE  
POUR L'AUDIENCE GÉNÉRALE**

**Le Pape proche des personnes qui souffrent**

*Mercredi 3 février 1999*

Une grippe m'a obligé à interrompre mes activités de ces derniers jours. Cependant, aujourd'hui je ne peux manquer de m'adresser à vous qui êtes venus pour le rendez-vous habituel du mercredi.

Très chers frères et sœurs, je vous salue tous avec affection. Que le Seigneur, que nous avons contemplé lors de la fête d'hier comme la Lumière qui illumine le chemin de salut de chaque homme, resplendisse dans la vie de chacun et la comble de sa joie et de sa paix. J'adresse un salut particulier aux diacres de l'archidiocèse de Milan et à tous les prêtres, religieux et religieuses présents.

Je voudrais également adresser une pensée cordiale à ceux qui souffrent le plus du froid, en particulier les sans-abris, les victimes des tremblements de terre, les malades, les personnes âgées et les enfants. Que chacun puisse trouver l'aide nécessaire.

J'espère que, comme le dit un célèbre proverbe: «Lorsque vient la Chandeleur, nous sommes hors de l'hiver», reviennent vite de belles et chaudes journées de soleil. Je donne à tous ma Bénédiction spéciale.

\* \* \*

Le Saint-Père s'adressait ensuite aux fidèles de langue française:

Je salue les pèlerins de langue française, en particulier les élèves du Centre Madeleine Daniélou de Rueil et les autres jeunes. A tous, j'accorde la Bénédiction apostolique.

---

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana